



Recibe Díaz-Canel a presidente de la Federación Mundial de Béisbol y Softbol



“Salí muy contento”, dijo a la prensa Riccardo Fraccari, presidente de la Federación Mundial de Béisbol y Softbol, tras ser recibido en la tarde de este miércoles, en el Palacio de la Revolución, por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Alina Perera Robbio, 4 de Mayo de 2022

“Para nosotros es una nueva oportunidad de poder compartir”, expresó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante el encuentro que este miércoles tuvo lugar cuando el dignatario dio la bienvenida a Riccardo Fraccari, presidente de la Federación Mundial de Béisbol y Softbol (WCSB, por sus siglas en inglés).

En el Palacio de la Revolución, en horas de la tarde, el Jefe de Estado agradeció al directivo por el apoyo dado al país caribeño en el ámbito del béisbol, por “cómo se ha defendido el valor del béisbol y el softbol, por parte suya y por parte de la Confederación, desde posiciones de principios y desde los valores de estos deportes”.

El Presidente Díaz-Canel también quiso agradecer al especial visitante por “el apoyo que han dado a nuestro país en un grupo de programas, de proyectos para fortalecer el desarrollo de estos deportes en Cuba”. Resaltó la importancia de esa ayuda, por la envergadura que reviste para la Isla; e hizo énfasis en el alcance del memorando recién firmado para la protección de la contratación de los deportistas cubanos.

Esta última idea expresada por el mandatario a Riccardo Fraccari fue en clara alusión al memorando de entendimiento que fuese firmado este miércoles entre el presidente de la Federación Mundial de Béisbol y Softbol (WCSB), y la Federación Cubana de Béisbol, documento que, como declaró el directivo en conferencia de prensa, ayudará a proyectar la calidad del béisbol cubano en el mundo.

Según explicó Fraccari a los reporteros, una vez que se firmó el memorando –y como tal lo refleja la página web de Cubadebate- el texto, además de estar relacionado con el desarrollo del béisbol en Cuba, incluye la posible creación de academias y, sobre todo, el respaldo de la Confederación a la contratación de peloteros cubanos en ligas profesionales.

En el encuentro con Riccardo Fraccari, el mandatario denunció las perversas intenciones del gobierno estadounidense, desde donde se traman todo tipo de obstáculos para entorpecer el desarrollo de un deporte que está al centro de la identidad cubana. Igualmente comentó el entusiasmo ante la posibilidad de la academia internacional, por lo que ella representa para el crecimiento de la actividad deportiva.

Fraccari, por su parte, recordó al Presidente Díaz-Canel que gran parte de su preparación transcurrió en Cuba, donde pudo participar en cursos, además de haber sido el primer árbitro extranjero que apoyó la Liga cubana después de la Revolución.

Acostumbrado a “hablar muy claro”, Fraccari afirmó al mandatario que “el béisbol cubano, que para mí es histórico, debe retomar la brillantez que merece y que puede tener. Entonces, lo que hicimos esta mañana (la firma del memorando de entendimiento) es algo histórico”.

Una vez concluido el cordial intercambio y cuando ya el presidente de la Federación Mundial de Béisbol y Softbol iba saliendo del Palacio de la Revolución, el visitante fue abordado por un equipo de prensa de la Presidencia. Ante la pregunta sobre cuál es su valoración del diálogo sostenido con el Jefe de Estado, Fraccari declaró:

“El Presidente es un enamorado del béisbol. Fue un encuentro muy amistoso; (...) hablamos de las cosas que nos unen”.

El directivo del deporte comentó que, en cuanto a Díaz-Canel Bermúdez, “se ve que está al tanto de lo que está pasando, está interesado porque el béisbol es patrimonio de este país; entonces, salí muy contento”.

Acompañando al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, estaban presentes en el intercambio el viceprimer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella; el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe del departamento de Atención al Sector Social, Jorge Luis Broche Lorenzo; el Presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards; así como el vicepresidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), Ariel Sainz Rodríguez; y el Comisionado Nacional de Béisbol, Juan Reinaldo Pérez Pardo.

Como miembros del grupo de visitantes, se encontraban presentes Víctor Isola, Marco Lenna, y Rafael Llames.